

	Candidats qui ont réussi.	Candidats qui ont failli.	Total.
Académie.....	6	0	6
Ecole modèle.....	60	22	82
Ecole élémentaire.....	93	26	119
Totaux.....	159	48	207

Epreuves écrites.

ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE.

GRAMMAIRE FRANÇAISE.

1o Ecrivez au féminin les adjectifs : *muet, discret, ambigu, vieux, vengeur, caduc, favori, sec, trompeur, débiteur.*

2o. Quand le mot *en* est-il pronom ? quand est-il préposition ?

3o Comment s'écrit le participe passé du verbe *bénir* ?

4o Conjuguez à la première personne du singulier et à la première du pluriel, le présent de l'indicatif des verbes : *noyer, épousseter, abréger, lever, céder.*

5o 1ère personne du singulier et du pluriel conditionnel présent des verbes : *déchoir, cueillir, venir, exclure, pouvoir.*

GRAMMAIRE ANGLAISE.

½ HEURE.

1o How many ways are there of marking the gender ? Give examples.

2o Write the plurals of *penny, cloth, ox, box, leaf, hero, thief.*

3o Write the inflections of *he, she, it, and who.*

4o. Compare the following adjectives, *little, great, beautiful, perfect, far, chief, white.*

5o. Write the past tense and past participle of *take, go, shake, seek.*

DICTÉE FRANÇAISE.

1 HEURE.

Perpétuité de l'Eglise.

L'Eglise toujours attaquée et jamais vaincue est un miracle perpétuel et un

témoignage éclatant de l'immutabilité de Dieu. Au milieu de l'agitation des choses humaines, elle s'est toujours soutenue ; elle se soutient toujours avec une force invincible : en sorte que, par une suite non interrompue depuis près de dix-sept cents ans, nous la voyons remonter jusqu'à Jésus-Christ, dans lequel elle a recueilli la succession de l'ancien peuple, et se trouve réunie aux prophètes et aux patriarches. Ainsi tant de miracles étonnants, que les anciens Hébreux ont vus de leurs yeux, servent encore aujourd'hui à confirmer notre foi. Dieu qui les a faits pour rendre témoignage à son unité et à sa toute-puissance, que pouvait-il faire de plus authentique pour en conserver la mémoire, que de laisser, entre les mains de tout un grand peuple, les actes qui les attestent, rédigés dans l'ordre des temps ? C'est ce que nous avons encore dans les livres de l'Ancien-Testament.

DICTÉE ANGLAISE.

1 HEURE.

Anecdotes of Dogs.

The dog stands to man in the relation both of a valuable servant and engaging companion. In many employments, especially those of shepherds and herdsmen, he performs services of great importance, such as could not be supplied without him. In those sports of the field, such as hunting and shooting, which many persons pursue with such eagerness, the assistance of the dog is essential to success. By the keenness of scent he discovers the game, and by his swiftness of foot he runs it down. There is no period of time recorded by history in which we do not find the dog the friend and the servant of man ; nor is there any literature which does not contain some tribute to his faithfulness and sagacity. The savage roaming over the pathless wilderness and dependent upon